Accord de l’adjectif
N’oubliez pas d’accorder l’adjectif qualificatif épithète, attribut ou apposé avec le nom qu’il caractérise.
Accord en genre (masculin ou féminin) et en nombre (singulier ou pluriel)
· Si l’adjectif caractérise plusieurs noms de même genre, il se met au pluriel.
          Exemple : Une rose et une pivoine blanches.

· Si l’adjectif caractérise des noms de genres différents, c’est le masculin qui l’emporte.

          Exemple : Une rose et un brin de muguet blancs.
Cas particuliers : 
· les adjectifs de couleur

· L’adjectif de couleur s’accorde en général avec le nom qu’il caractérise.
· Des fleurs jaunes, rouges ou bleues.
· Mais il est invariable lorsqu’il est composé ou lorsqu’il est formé d’un nom d’objet. 
· Des plumes vert clair, des velours jaune poussin, des tentures rouge sang.
· Des tissus orange, des tapis marron.
Attention : rose, écarlate, fauve, mauve et pourpre s’accordent.

· les adjectifs composés

· Quand l’adjectif est composé de deux adjectifs, les deux adjectifs s’accordent.
· Des sauces aigres-douces.
· Quand l’adjectif est composé d’un mot invariable (préposition ou adverbe) et d’un adjectif, seul l’adjectif s’accorde.
· Des gens haut-placés
· Quand l’adjectif est composé de mi, demi ou semi, seul l’adjectif  s’accorde.
· Des manteaux mi-bleux, mi-rouges.
